

Lunes, 11 Julio 2016 18:36 SOCIEDAD Visitas: 12182

Presidente Correa dictará desde este martes 'cátedras magistrales'



El objetivo es generar un espacio de intercambio de conocimientos y debate entre el Jefe de Estado y estudiantes. Foto: Archivo / Presidencia

Redacción Web

A partir de este martes y cada tres semanas o un mes, el presidente de la República, Rafael Correa, dictará una cátedra a estudiantes de economía de las diferentes universidades y centros de educación superior del país, donde abordará diferentes temáticas económicas.

Las denominadas 'cátedras magistrales' tienen como objetivo generar un espacio de intercambio de conocimientos y debate entre el Jefe de Estado y estudiantes, en una dinámica de cátedra universitaria, aprovechando su vasta experiencia en esta materia.

La primera se desarrollará desde las 09:45 de este martes en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), en Guayaquil, la cual tendrá una duración de entre dos y tres horas, y el tema a tratar será: macroeconomía, transformación y desarrollo en Ecuador.

"Impartirá una clase en donde se demostrará cómo está la economía, y teóricamente y empíricamente irá desmontando ciertos mitos que existen en el debate público, dijo el titular de la Secretaría de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Senescyt), René Ramírez.

Tras señalar que dependiendo de la agenda se definirá la próxima universidad a la que asistirá el Mandatario, señaló que Rafael Correa es un académico que cuenta con dos maestrías y un doctorado con especialización en desarrollo y macroeconomía. Además, por su desempeño y aportes en lo académico, intelectual, político, económico, social y cultural, se le han otorgado reconocimientos en distintas universidades del mundo.

Correa ha recibido 13 Doctorados Honoris Causa entregados por diversas universidades del mundo. Los postulados y acciones han sido referentes de desarrollo en la región.

Del Presidente Rafael Correa se destaca su labor constante desde la academia, su pensamiento crítico y coherente para construir un mejor país. Sus lineamientos y análisis críticos en el aspecto político-económico han sido la base central para la transformación estatal, social, política y democrática en Ecuador.

Los estudiantes forman parte del talento humano en formación en el campo de la economía, por ello, es importante que escuchen, de primera mano, una reflexión de alto nivel sobre la macroeconomía del bienestar: la década ganada. Además, de resaltar el objetivo de dejar de ser un país primario exportador y secundario importador para convertirnos en un país generador de conocimiento. (I)

Etiquetas: